



沖縄県立
豊見城南高校便り
No.2

Let's take action (行動を起こそう)

校訓：勤勉 協調 創造



5/8(月)より 朝学の実践スタート ～生徒の主体的な学びと基礎学力の向上を目指して～



5月8日(月)より、朝学がスタートしました。朝学では生徒の主体的な学びと基礎学力の向上を目指して、朝の SHR 前の 10 分間、全学年において国数英理社の学習に取り組みます。本校は本年度より「高等学校における多様な学びの在り方」研究モデル校の指定を受け、3年間にわたって研究を進めていくことになっており、その研究の一環としての取組となっています。



生徒の皆さんには4月の学年集会等で、朝学の目的や内容等について事前に説明が行われていたこともあり、初日はどのクラスも落ち着いて学習に取り組んでいました。1・2年生については、1人1台端末とeラーニング教材を活用し、生徒の個別最適な学びにつなげていく予定です。小さな積み重ねを大切にして、最後には生徒一人ひとりにとって大きな力になるよう学校全体で取り組んでいきます。

5/1(月) 3年生対象 金融特別講演会 開催

演題：18歳成人と大切なお金の知識

5月1日(月)、3年生対象に奨学金アドバイザーの久米忠史氏をお招きして「金融特別講演会」を開催しました。講演では、成人年齢が18歳に引き下げられたことにより起こりうるリスクやトラブル事例、日本学生支援機構をはじめとする奨学金制度やその申込み方法について、ていねいに分かりやすくご講話いただきました。最後に、安易な借入れは絶対に注意が必要なことや、進学者も就職者もお金のことを自分事として真剣に考えることが重要というアドバイスをいただきました。

